

ÉDITORIAL

Bonjour à tous,

Après un été bien brûlant qui nous a un peu gâché cette période de vacances souvent en famille, la rentrée sociale s'annonce tout aussi chaude... En effet, le gouvernement MACRON n'a pas chômé durant ce temps, et les mauvais coups contre les salariés et les retraités continuent de pleuvoir : réforme des retraites, inflation galopante sur les produits courants, quasi gel des pensions, fermeture des bureaux de poste, trésoreries, augmentation du transport

routier (merci pour l'environnement !), adoption du CETA (sorte de contrat d'import-export avec le Canada) à l'assemblée, MERCOSUR (la même chose avec l'Amérique du Sud) en devenir, Aéroports de Paris toujours menacés de privatisation (n'oubliez pas de signer la pétition en ligne ou en mairie), etc.

Les pompiers et les urgentistes sont toujours en grève malgré les pressions exercées et l'indifférence intolérable du gouvernement. Des centaines d'emplois vont être supprimés dans la grande distribution, les demandeurs d'emploi moins indemnisés...

Bref, une actualité qui devrait motiver des luttes nombreuses et solidaires entre tous les citoyens : journée d'action le 24 septembre avec les actifs et retraités, et le 8 octobre pour les retraités et salariés des EHPAD qui continuent à revendiquer des emplois indispensables à la marche normale de ces établissements, ce qui nous concerne étroitement.

Bien « reposés » comme nous sommes, nous devrions être très nombreux dans la rue cet automne ! Exprimons notre colère de plus en plus forte qui ne trouve pas d'écho, exigeons des réformes correspondant à nos nécessités, retrouvons un pouvoir d'achat décent et des services publics performants. Les sujets de mécontentement ne manquent pas, hélas, et sont même de plus en plus nombreux au fil des jours. Ce gouvernement est décidément insatiable, et nous ne le ferons reculer que par notre nombre dans la rue ; le rapport de force doit correspondre à notre volonté d'améliorer la vie des salariés, actifs ou retraités.

J'espère vous retrouver nombreux dès le 8 octobre !

Prenez soin de vous

Pierre Lecourt



Fête des Retraités... 5^e !

Le 13 juin 2019, nous nous étions réunis, et pour la 5e année maintenant, pour notre fête des retraités organisée par l'USR CGT 65 à la salle des fêtes de Bazet comme d'habitude.

Rappelons qu'au début, elle fut créée pour organiser une rencontre avec nos syndiqués mais ceux-ci, (excusés bien sûr ceux qui ont de problèmes de santé) nous boudent un peu puisque cette année, nous n'étions environ que 75 participants.

Pourtant, tout était au rendez-vous !

D'abord, le débat sur la santé dans notre beau département, animé de main de maître par Claude Fargeton et enrichi par de nombreux participants.

L'apéro !... Les stands : Mouvement de la Paix, Indécosa, l'IDHS, LSR.

Puis le repas, simple et de bonne qualité, il fut apprécié de nos convives.

Les rires fusaient et les chants résonnaient dans la salle, notre ami Jean Claude Viau et son compère le guitariste avaient commencé leur spectacle. Amusé, charmé, et même éberlué parfois, le public fut à la hauteur des artistes.

Voilà, encore une journée conviviale et pleine de bonne humeur à mettre à l'actif de l'USR CGT 65.

Remercions le maire de Bazet pour la salle et le matériel, Jean Claude et son équipe, et remercions bien sûr tous les bénévoles qui n'ont pas ménagé leurs efforts pour vous satisfaire : Thérèse, Béatrice, Françoise, Juju, Jeanine, Monique, Hervé, Arnaud et nos membres de la CE. Et pardon à ceux que je n'aurai pas cités, tant ont mis la main à la pâte !

Merci à tous. Et à très bientôt, le combat des retraités ne s'arrête pas là !

Pétronille



Les retraités réclament justice !

Le 20 juin dernier, les retraités ont adressé plus de 200 000 cartes pétitions au président de la République pour exiger l'annulation de la hausse de la CSG pour tous les retraités, le retour à l'indexation des pensions sur l'évolution des salaires, une mesure immédiate de revalorisation de 3 % compensant la baisse récente de pouvoir d'achat des retraités, le maintien et le développement des services publics de proximité.

Face aux retraités, Macron a dû reculer deux fois.

Une première fois en relevant à 1 200 € le montant du revenu fiscal du foyer de retraités à partir duquel s'applique la hausse de la CSG de 25 %. Une deuxième fois en relevant ce montant à 2 000 €.

Le pouvoir d'achat des retraités en chute libre depuis 25 ans.

Depuis 2017, avec la hausse de la CSG et la non-indexation des pensions sur les prix, la perte s'est accentuée. Après avoir promis de protéger le pouvoir d'achat des retraités, Emmanuel MACRON s'attache à le réduire mesure après mesure et ce n'est pas fini.

Ce que veulent les retraités

- La suppression de la hausse de la CSG pour tous les retraités.
- Une mesure immédiate de revalorisation de 3 %
- La fixation du taux de réversion à 75 % sans condition d'âge et de ressources
- Le rétablissement des services publics de proximité (Poste, trésorerie, centre d'impôt, centre de soins, foyers logements, maisons de retraites...). Le numérique ne doit pas être utilisé pour supprimer des emplois et des services.



La colère des retraités était pleinement justifiée et l'est toujours.

Ils manifesteront

le mardi 8 octobre

à l'appel de 9 organisations de retraités.

Rendez-vous 10 h 30 place de Verdun à Tarbes.